

# 本郷っ子だより

富士見町立 本郷小学校

第5号 令和6年12月24日

文責：宮坂 文子（教頭）

## 2学期を振り返って

本日をもって、2学期が無事終了します。子どもたちは学習に運動に生活に精一杯取り組み、充実した83日間だったと思います。2学期を振り返ると、6年西岳登山、登校時避難訓練、4年長野旅行、3年諏訪めぐり、防犯教室、駅伝大会、音楽会、6年修学旅行、スケート教室などの学校行事を通じて、貴重な体験をし、大きく成長できたと思います。

今年度は、富士見町の人権教育推進校として「人権の花」の活動にも取り組んできました。4月末に「人権の花贈呈式」がありマリーゴールドやハウセンカの種、腐葉土、プランターなどをいただきました。飼育園芸委員会が種まきをして苗になるまで育ててくれたところで、姉妹学年ごとにプランターへ定植しました。9月の「人権の花を囲む会」まで玄関前できれいな花を咲かせてくれました。12月7日には飼育園芸委員長と本部会の代表が「諏訪子ども人権の集い」に参加し、今年度の取り組みを発表してくれました。その様子をLCVで放送しますので、是非ご覧ください。

【LCV放送日程】チャンネル111	1月2日(木) 8:00～ 18:00～	1月5日(日) 15:00～
チャンネル112	1月4日(土) 8:00～	1月5日(日) 19:00～

### ★2学期 各学年の様子★



1年生 本郷保育園青組さんを招待して秋祭り



2年生 本郷郵便局長さんを講師に郵便の学習



3年生 ひまわりの種取りを富士見小の3年生と一緒に活動



4年生 武居玉江先生を講師に稗の底村へ堰見学



5年生 学校の田んぼで栽培したお米を使って収穫祭



6年生 あみがさの時間で取り組んできた合奏を1年生に向けて発表

子どもたちがここまで、大きな事故等もなく元気に過ごすことができましたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。

さて、明日から始まる冬休みは、日本の昔からの行事に出会う時期です。学校も夢や願いを持って新年を迎えられるよう準備してまいりたいと思います。保護者の皆様、来年もご支援のほど、よろしくお願いいたします。ご家族で良い年をお迎えください。

